

opusdei.org

UNIV 2012. "Pulchrum : le pouvoir de la beauté".

Le congrès UNIV aura lieu dans quelques mois. Certains commencent déjà à s'y préparer.

20/01/2012

Qu'est-ce que le congrès UNIV ?

L'UNIV est une rencontre universitaire organisée par l'Istituto per la Cooperazione Universitaria

(ICU) qui réunit chaque année à Rome des jeunes du monde entier. Les congrès UNIV sont nés en 1968, sous l'impulsion de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei. Dès la première édition du congrès en 1968, l'ICU a confié à la prélature de l'Opus Dei l'organisation des activités de formation chrétienne complémentaires au programme d'activités culturelles.

Tous les ans depuis cette date, le congrès UNIV réunit à Rome des étudiants du monde entier pendant la Semaine Sainte. Ils ont ainsi l'occasion de connaître la richesse culturelle, historique et spirituelle de cette ville. Tout au long de la semaine, des rencontres culturelles, congrès, conférences, expositions et concerts offrent aux participants l'occasion d'approfondir certaines thématiques spécifiques du monde universitaire, qui mettent en

particulier l'accent sur l'esprit de service envers les plus pauvres.

Plus de 3000 participants étaient à Rome en 2011.

Les participants au Congrès UNIV assistent chaque année à l'audience générale avec Benoît XVI. Au cours d'une de ces audiences le saint Père a dit aux jeunes: « Etre amis du Christ et lui rendre témoignage là où nous nous trouvons suppose l'effort d'aller à contre-courant, en se rappelant les paroles du Seigneur : Vous êtes dans le monde, mais vous n'êtes pas du monde. (Jn 15, 19). N'ayez donc pas peur si vous devez être anticonformistes à l'Université, au collège, ou dans n'importe quel endroit ».

Les encouragements de Benoît XVI (audience 2011)

« Cher Jeunes de l'UNIV, soyez des semeurs d'espérance dans ce monde

qui désire rencontrer Jésus, parfois sans s'en rendre compte. Pour l'améliorer, efforcez-vous surtout de changer vous-mêmes, par l'intermédiaire d'une vie sacramentelle intense, en vous approchant tout spécialement du sacrement de la Pénitence, et en participant plus souvent à la célébration de l'Eucharistie ». « Je vous confie vous et vos familles à la Vierge Marie, qui n'a jamais cessé de voir le visage de son fils Jésus. J'invoque sur chacun de vous la protection de saint Josémaria et de tous les saints de vos pays. Et de tout cœur, je vous souhaite de très joyeuses fêtes de Pâques ».

De nombreux étudiants ont déjà commencé à préparer l'UNIV 2012 en France. Nous publierons tous les mois des nouvelles des différents groupes de jeunes qui à Paris comme en province travaillent sur le thème du congrès 2012.

Le thème retenu pour cette année : « Pulchrum : le pouvoir de la beauté » !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/univ-2012-
pulchrum-le-pouvoir-de-la-beaute/](https://opusdei.org/fr-cd/article/univ-2012-pulchrum-le-pouvoir-de-la-beaute/)
(22/01/2026)